

vernment

とは国境に関

て、NGOは国家主権の連合体で ある国連と二人三脚の活動展開を

存在し尊重されている。したがっ

いずれの国においても国家主権は

である。 Non

men tal tion

Organiza

NGOとNPOの違いについて

係なく小数者の「人権」のために る。すなわちNGOとは国境に関 係なく活動するという意味であ

している。

活動する団体であ

Orgazation

NPOはNon

Profit

なる。国境線が明確になることに かれば辺境となりいつしか隣国と 代国家は中心となる都ありて遠ざ は国境線が明確なことである。古 である。なぜなら近代国家の特徴 である。決定的な差は「国境線」 述べたい。両者は似て非なるもの

GOŁ 簡単である。ヨーロ いったのか。理由は

を有する近代国家が に多数の明確な国境 ッパはインドの面積

が求められた。例として赤十字を こでは弱者の人権の ための超国家的活動

えに国境線が引かれたために疑似 少数民族になった。同様の少数民

は決して少数民族ではない。ひと 00万人である。 民族自体として ルド人の総数は2000万~30 悲哀を味わっている。ところがク イラクそしてイランで少数民族の した。例えばクルド人はトルコ、 より、多くの疑似少数民族が出現

あげたい。現代では人工的国境線

による人権擁護のために国境を越 ジアおよびアフリカにおける紛争 によって部族が分断させられたア

立により世界中至るところで見ら 族の悲哀は18世紀以後、植民地独

NGOはNon

Govern

としてである。 NGOもボランテ 紹介されるのはボランティア活動 の民間の団体である。その活動が ィア活動である。NPOはNGO

、アジア医師連絡協議会代表、

統である「小さな政府、大きな民 組織である。その理由は米国の伝

多い。少子高齢化社会、過疎、 日本国内にも解決すべき問題は

も含んだ「ボランティア活動団体

題を解決するために必要とした民 る。多様性に富んだ米国の国内問

間の力を育成するために生まれた

間」に由来する。

境、消費、災害などである。

ているいわゆるNGOでない無数

繰り返してきた。そ

あり、国家間紛争を

の総称」としてふさわしい。

えた活動が著名である。しかし、

ロッパで育ち全世界

NGOはなぜヨー

と活動を展開して

すべきは日本の国内問題に関与し

題字は筆者)